
特色ある県立高校づくりに関する意見 

 

 

 

 
 

〇高校生が地域にどんな職業があるかを知り、プロの社会人と交流する

ことが大切。学問を修めた子が、その学問を活かすためには、どんな

能力が必要なのかを知ることにつながる。 

 

 

〇少子化の中でも、ふるさとの文化や産業、地域固有の行事などの伝統

を残すことが大切。それを担う若者を育てるのが、県立高校の役目。 

 

 

〇ふるさと教育を推進するには、教育委員会による教員の意識改革が必

要。 

 

 

〇これまで特色ある県立高校づくり懇談会で議論が行われてきた学校

種や学科の議論だけではなく、他県にはない長野県らしいふるさと教

育の議論が大切。 

 

 

 

 

令和６年３月 15 日 

KOA 株式会社取締役会長 向山孝一 

 


